

HopeTown – Neuer Partner von Campus für Christus

HopeTown ist eine sozial-diakonische Bewegung mit einem Jugendzentrum, einem Jüngerschaftshaus und einem sozialen Unternehmen in einem Township von Kapstadt in Südafrika. Seit dem 1. Februar 2023 ist HopeTown offizieller Partner von Campus für Christus Schweiz. Doris und Stefano Lindsay leiten die Arbeit vor Ort.

Wir bewegen Herzen

Damit Menschen auf der ganzen Welt Gottes Liebe in Wort und Tat erleben, ermöglicht Campus für Christus durch ihren Arbeitszweig Agape international Entwicklungsprojekte und unterstützt lokale Kirchen in rund 90 Ländern. HopeTown stösst als Partner hinzu. Doris und Stefano Lindsay, Gründer und Leiter von HopeTown, sind schon lange Freunde von Campus für Christus und seit Juli 2022 auch Mitarbeitende.

Neue Hoffnung im Township

HopeTown ist eine lokale Nichtregierungsorganisation (NGO) mit Sitz in Südafrika mit dem Ziel junge Menschen am Rande der Gesellschaft mit Jesus bekannt zu machen, sie zu begleiten, auszubilden und eine neue Perspektive zu geben. «Mein Leben hat sich durch die Gemeinschaft in der HopeTown Community komplett verändert. Ich erlebte Jesus am tiefsten Punkt meines Lebens. Er gab mir Sinn und Vision», erzählt Tammy, Leiterin bei HopeTown. Das Jugendzentrum HopeTown befindet sich in Oceanview, einem Township von Kapstadt. In Oceanview sind die Menschen von Armut und Arbeitslosigkeit betroffen. Den Jugendlichen fehlt eine Perspektive für ein Leben mit Sinn und Bestimmung.

Im Jugendzentrum besuchen wöchentlich über 130 Kinder verschiedene Programme, sportliche Aktivitäten und schulische Weiterbildungen. Zusätzlich bildet HopeTown arbeitslose Jugendliche in einem Jahrespraktikum aus und bietet verschiedene Ausbildungen an – in Handwerk und für Dienstleistungen. Die erstellten Produkte werden in Kapstadt und weltweit zu Gunsten der Arbeit von HopeTown verkauft.

Weltweites Netzwerk

Mit Doris und Stefano Lindsay ist Campus für Christus Schweiz neu in Südafrika präsent. Zudem befinden sich aktuell Mitarbeitende von Campus für Christus Schweiz in Bolivien, Österreich, Kuba, Kamerun, Libanon und Spanien. Campus für Christus arbeitet mit lokalen Projektpartnern, Kirchen und Organisationen in rund 90 Ländern weltweit. Durch die enge Zusammenarbeit mit Partnern in den Einsatzländern geht Agape international gezielt auf die Bedürfnisse der Menschen vor Ort ein.

Mehr zu Agape international auf www.agpape.ch

Mehr zu HopeTown auf www.hopetown-network.com

Bilder

<https://drive.google.com/drive/folders/1hsHKgNnb6EV29Q8PqbHB8rNPwVan-GSY?usp=sharing>

Kontakt für Rückfragen

Raphael Marti, Leiter Agape international und Mitglied der Geschäftsleitung von Campus für Christus
Schweiz: raphael.marti@cfc.ch | 044 857 13 06